

Publié le 1 mars 2019

Regain de confiance pour les Epl dans un contexte incertain

La séquence 2017-2018 a été marquée par le sceau de l'optimisme pour les Entreprises publiques locales (Epl). Tous les secteurs d'activité sont concernés, malgré des situations différenciées. C'est ce qu'indique la note annuelle de conjoncture publiée hier par la Fédération.



Rassurés par la capacité des Epl à faire face à un contexte mouvant, entre situations économiques peu favorables et changements législatifs majeurs, leurs dirigeants abordent l'année 2019 avec assurance. En 2018, la confiance dans l'aménagement, le développement économique, le tourisme, la culture et les loisirs a atteint son niveau le plus haut, tandis qu'une progression modérée a eu lieu dans l'habitat, l'immobilier et la mobilité.

Les bons résultats observés dans le cadre de cette étude restent toutefois suspendus dans l'attente d'une clarification législative des modalités permettant à une collectivité locale de devenir actionnaire d'une Spl à la suite de l'arrêt rendu par le Conseil d'État sur ce sujet le 14 novembre 2018.

Lire aussi

[Actionnariat des Entreprises publiques locales : une proposition de loi déposée au Sénat](#)

La note de conjoncture est une étude de la Fédération des Entreprises publiques locales dont la finalité est de cerner les représentations qu'ont les dirigeants d'Epl de l'environnement socio-économique dans lequel évolue leur structure. En combinant approche quantitative et approche qualitative, elle apporte des clés de compréhension aux évolutions de l'activité des Epl dans leur ensemble, mais aussi secteur d'activité par secteur d'activité.

À télécharger

- [Note de conjoncture des Epl - février 2019](#)